
 

Протокол № 36 

заседания Управляющего совета ГБОУ Школа № 1409 

Гор. Москва         14 марта 2018 г 

Присутствуют: 

Ильичева Ирина Викторовна – директор ГБОУ Школа № 1409 

Узун Владимир Ильич – Председатель Управляющего совета 

Рытов Алексей Иванович – представитель Учредителя в Управляющем совете, директор 

Московского Центра развития кадрового потенциала образования 

Члены Управляющего совета - Морозова Галина Васильевна, Скворцова Олеся Александровна, 

Раднаева Галина Николаевна, Чубовская Наталья Ювинальевна, Юдина Наталья Алексеевна, 

Афанасьева Александра Евгеньевна, Петров Вячеслав Геннадьевич, Троицкий Андрей 

Вячеславович, Терехов Алексей Юрьевич, Фомин Виктор Михайлович, Шарапова Ирина Аяновна, 

Болокина Мария, Борисов Кирилл 

Токарев Юрий Леонидович – секретарь Управляющего совета 

 

Приглашены: 

Бондюков Виктор Юрьевич – руководитель кадетских классов школы 

Беляев Олег Алексеевич – председатель Ассоциации выпускников 

Гандапас Радислав Иванович – бизнес-тренер, писатель 

Гинодман Вениамин Анатольевич – советник Генерального директора Лаборатории Касперского 

по образовательным проектам 

Ладочкин Сергей Алексеевич – член Общественной палаты города Москвы 

Подругина Ирина Алексеевна – научный руководитель ГБОУ № 1409, профессор МПГУ 

Тюркин Михаил Леонидович – генерал-лейтенант внутренней службы 

Уженцев Сергей Викторович – полковник, Герой России 

Разуваева Ирина Игоревна, Песен Наталья Юрьевна, Сомова Татьяна Геннадьевна – ведущие 

преподаватели ГБОУ школа № 1409 

 

Повестка дня: 

- Стратегия развития ГБОУ школа № 1409 до 2024 года 

- О транспортной безопасности учащихся и родителей вокруг зданий школы 

- Разное 

 

 

Кворум имеется, заседание открыто. 

Повестка дня принята единогласно. 

По организационному вопросу выступил секретарь Управляющего совета Ю.Л.Токарев и 

информировал Управляющий совет о поступившем предложении включить в состав 

Управляющего совета тележурналиста, телеведущую Шарапову Арину Аяновну в качестве 

кооптированного члена Совета. Ильичева И.В. кратко представила А.А. Шарапову и предложила 

поддержать поступившее предложение. Согласие А.А Шараповой имеется. 



По результатам голосования А.А. Шарапова единогласно избрана в состав Управляющего совета 

ГБОУ № 1409 в качестве кооптированного члена. 

По первому вопросу повестки дня выступил Председатель Управляющего совета В.И. Узун. 

 

В обсуждении приняли участие: Ильичева И.В, Рытов А.И., Морозова Г.В., Гинодман В.А., 

Подругина И.А. , Песен Н.Ю. , Разуваева И.И. , Беляев О.А. , Ладочкин С.А, Гандапас Р.И. , 

Уженцев С.В., Тюркин М.Л., Борисов К., Бондюков В.Ю. 

 

По итогам обсуждения единогласно принято следующее решение: 

Важнейшими направлениями стратегии развития ГБОУ школа № 1409 до 2024 г. определить 

следующие: 

- Развитие предпрофессиональной подготовки и создание для этого отдельного комплекса 

старшей школы с обеспечением необходимым лабораторным и инженерным оборудованием. 

- Развитие IB направления, начиная с начальной школы 

- Развитие кадетского направления 

- Разработка специальной программы роста мастерства педагогов, формирования навыков 

работы с новыми технологиями на базе инженерных и лабораторных классов. 

 

На основе выбранных направлений сформировать стратегический план развития ГБОУ 

школа № 1409 с указанием конкретных мероприятий, сроков и ответственных. 

 

По второму вопросу выступила И.В. Ильичева. 

В обсуждении приняли участие В.М. Фомин, А.Ю. Терехов, А.Е. Афанасьева. 

По результатам обсуждения принято решение обратиться в соответствующие органы для 

нормализации транспортной ситуации вокруг школы. 

 

Разное. По третьему вопросу выступила А.Е. Афанасьева и предложила на рассмотрение проект 

Положения о постановке учащихся на внутришкольный профилактический учет в ГБОУ школа № 

1409. 

В обсуждении приняли участие О.А. Скворцова, В.М. Фомин, Ю.Л. Токарев. 

По результатам обсуждения постановили Положение утвердить, ввести в действие с 14 марта 2018 

года. 

 

Результаты голосования – «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержался» - нет 

 

Повестка дня исчерпана, заседание закрыто 

 

 

 

Председатель Управляющего совета      В.И. Узун 

 

 

 

Секретарь         Ю.Л. Токарев  


